伸逐ゆ《为

── ~ 校 訓 ~ 希望 • 清心 • 錬磨



選択を喜びとして

連日、平昌オリンピックの話題で盛り上がっております。日本の選手の活躍が報道されています。さまざまな種目を映像で見るたびに、スピードや演技の巧みさに感動します。選手へのインタビューでは、レースにかける思いや感謝の気持ちを述べています。私は、選手がこれまでどのような育て方をされ、どのような生き方を送ってきたのだろうかと考えます。



生きるということは、選択の連続です。きりがないほど、また、無意識のうちに数多くの選択をしながら、私たちは生活しています。個々の選択が明日につながり、人生に変わっていきます。「選ぶ」という行為を通して、自分が作られていきます。あまり考えず、無意識のまま過ごしていると、自然自然と楽な方に流されてしまいがちです。

しかし、「夢や目標を達成する」という強い気持ちがあれば、当然その選択も変わってきます。たと えば、サッカーの大会で優勝したいとか、ピアノのコンクールに入賞したいという目標があれば、寒 くても朝からランニングしたり、自分が決めた練習をしたりとか、辛いことも自ら選択できます。

ただ、現実には、自分の選択だけでは人生が進まないこともあります。一生懸命練習し努力しても レギュラー選手になれないことだってあります。夢や目標に向かって、辛い選択をして努力を積み重 ねても、結果がついてこないこともあります。だからと言って、努力が無駄だということはないと思 います。自分だけの道を進むとき、それは人生の1コマでしかないのです。別の道を選ぶことも当然 あるでしょう。また、自分がその道を絶対に進みたいと思えば、何度でも挑戦すればよいと思います。 多様な選択肢の中から、自分で考え、選び、決めることが増えてきますが、それこそが人生の喜びで はないかと思います。

「自分のことは、よく考えて決める。決めたからには責任をもつ。」ということを幼い頃から繰り返し伝えることが重要です。子どもは未熟ですから、考える際にはさまざまな選択肢と見通しを助言することが必要です。選択能力を身に付けさせましょう。 (長富良子)

~ セルビア料理との出会い

防府市は、2020年の東京オリンピックでセルビアのホストタウンに登録されています。 2月15日は、セルビアの建国記念日ということで、給食にセルビア料理が登場しました。

2016年11月、在日セルビア共和国大使館大使秘書の長門ティアナさんが防府市に来られた時に、料理講習会で紹介された献立です。

- *ソムン・・・・もちもちとした食感の白いパンで、肉や野菜を挟んで食べます。
- *セルビア風ハンバーグ・・・・ケチャップソースにチリパウダーが入り、スパイスが効いています。
- *ルスカサラダ・・・・野菜をマヨネーズやマスタードで和えたお祝いの席での一品です。
- *ホワイトチョルバ・・・・鶏肉や野菜、サワークリームなどが入った家庭料理(スープ)です。



児童はハンバーグが慣れている味付けとは少し異なっていることに気づきました。パンにハンバーグを挟んで頬張っておりました。国際理解・交流の上で、言語はもちろんですが、食べ物も重要な要素です。子ども達が興味や関心をもってくれることを期待します。



プログラミング教育について

新学習指導要領に導入される「プログラミング教育」について、2回に分けて紹介します。 今回は、導入の背景や言葉の定義等について紹介します。

1 プログラミング教育導入の背景

近年、人工知能が飛躍的に進化しています。自動販売機やロボットなど、身近な生活の中でコンピュータとプログラミングの働きの恩恵を受けています。便利な機械のしくみを理解することは時代の要請と受けとめる必要があります。



2 プログラミング教育とは?

子ども達にコンピュータに意図した処理を行うように指示することができるということを体験させながら、将来どのような職業に就くとしても、時代を超えて普遍的に求められる力としてのプログラミング的 思考などを育成することです。

3 プログラミング的思考とは?

自分が意図する一連の活動を実現するために、どのような動きの組み合わせが必要であり、一つ一つの動きに対応した記号をどのように組み合わせたらいいのか、記号の組み合わせをどのように改善していけば、より意図した活動に近づくのかといったことを論理的に考えていく力のことです。

佐波小里ュース



特別支援学級学習発表会 2月9日

防府市内の特別支援学級在籍の児童・生徒による「卒業生を送る会・学習発表会」に参加しました。

本校の児童は、右田小学校や小野小学校の児童と共に、四字熟語に関する発表を披露しました。ステージでは練習した成果を十分に発揮できました。





進学説明会 2月16日

佐波中学校の中村 校長先生と松富先生 が来校されました。

中学校での学習や 部活動など、具体的 な話を聞きました。



小学校卒業を目前にした6年生は、ますます中学校入学への気持ちが高まってきました。

物語の世界を満喫 2月14日

宇多村美江さんが来校され、6年生へ 『アラビアンナイト』をストーリーテリング という手法で語られました。

本校では、毎年、宇 多村さんを招聘し、卒 業前の6年生を対象に 実施しています。する らしい語りにす~っと 吸い込まれました。



なかよし班活動 2月14日

いよいよ5年生が中心となった「なかよし班活動」をスタートしました。6年生へのプレゼントを作っています。

作成方法を説明す する時はどきどき ていましたが、下学 年の面倒をよくみて いました。



学校の環境整備 2月16日

シルバー人材センターの方に校内の植木

の剪定をしてた。 とまは30名が 日は30名が 気に が 気に が 気に が りました。

